
1三好記者譜演振り返り

感想

自分はロシアがなぜ他国の領上に侵攻 し、何もして

いない人たちの命や大切なものを奪うのかおかしい

と思いました。ただの記念日のために2万4000人も

の人々の命を奪う必要があつたのか疑間に思いま

す。はじめから武力行使をするのではなく、話 し合

いを第一に進めるべきだったと思います。そして、

世界各国はすぐに戦争を終わらせるために、ロシア

ヘの制裁をさらに強め、ウクライナヘさらに支援を

増やす必要があると思います。
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好記者講演振り返 り
想

はあまり戦争についてしらなかったけれど今
好記者の講演会を聞いて今、ウクライナは大
態なんだなと言うことがわかった。僕は現地

変

の

の

な

人
でもないし、まだ子供だからできることは少ないけ
れど、募金などの出来ることは出来る限りやってい
きたいなと思った。

ロ



1三好記者講演振り返り
感想
。戦争をするとお互いが傷っくうえに、他国の人にまで迷
惑がかかってしまうとわかった

・ロシアとウクライナの戦争に日本は何の被害もないと今
まで思ってきたけどゥクライナから輸入しているとわ
かつてこちら側も被害を受けていると分かりました

。これ以上大きな戦争になってほしくないと思いました
。やつぱり私には戦争をする人の思考がわからないなと思
いました



1三好記者講演振 り返り

感想

三好記者の講演を聞いて感じたことは、

話の中に引き込んでいくような内容で、わかりやす

くてとてもよかつた。

自分の講演のイメージは、ただ話を聞くだけだと

思つていたけれども、三好記者の講演だと問いてい

るに質問などをしていてとてもよかつた。



1三好記者講演振り返り

感想

戦争による被害者の多さや、影響の大きさに驚い

た。ロシアはすぐに戦争をやめないとだめだと思っ

た。



1三好記者講演振 り返り

感想

新間の見方や役害」などの説明を改めて聞いて、理解するこ

とができた。私の家は新間をとっていないけど、また読む

機会があれば、読んでみようと思った。今、ロシアとウク

ライナの事が新間に大きく書かれているけど、それは悲 し

いことなんだと気づくことができた。ネットなどではデマ

情報も多いから、ロシアとウクライナのことも新間でしつ

かり正しい情報学びたい。毎日のようにニュースで見るけ

ど、いつ終わるのか、早く終わって欲 しいと思う。被害に

あった約2万4000人の人たちはこの戦いがなければ、今ま

で通り何もなく平和に過ごせていたと思うと、本当に可哀

想に思う。



1三好記者講演振 り返 り

感想

ロシアがウクライナに侵攻を初めた次の日の2月 25

日の記事を見せてもらい記事の一面がほとんど戦争

のことが書かれていて違うページにもそれに関連す

る経済の内容などが書かれていてすべて合わすと34

個も戦争に関連された記事が書かれていると知って

びつくりしました。そしてその戦争に対して自分た

ちができることはなにかと周りの人と考えることが

出来たので良かったです。



1三好記者講演振り返り

感想

ウクライナとロシアの戦争のことはあまり理解し

ていなかったので、いい機会だと思った。三好記者

は順を追って説明していたのでわかりやすかつた。

わかったことは、世界中がロシアを敵と見ているこ

とと、戦争犯罪が後をたたないことです。ウクライ

ナが有利になればいいと思います。



1三好記者講演振り返り

感想

ロシアとウクライナの戦争について知っていること

があったけれど、さらに恐ろしいことをやっている

んだということに気づいた。ロシアのプーチン大統

領は、何を考えているのかはわからないけれど、と

りあえず停戦か終戦 してほしいと思った。日本は避

難民の受け入れをしているけれど、他の も避難民

の受け入れをしてほしいと思った。でもロシアが悪

いのではなくてロシアの政府側が悪いのではないか

と思った。

玉



三好記者講演振 り返 り

感想

今回、平和について深く考える良いきっかけに

なった。他国だからといって他人事だと思わず
に、日本も戦争が起こるかもしれないと思って考
えたい。たくさんの人が亡くなるのは誰も望んで
いないから、こんな侵攻は今すぐやめてほしい

し、これから三度と起こってはいけないことだと

思う。人類はずっと進化してきたはずなのに、ま

た争いが始まっているのはとても悲しい気持ちに

なった。



1三好記者詰演振り返り

感想

三好記者さんが最後におつしやていた「ゼレンス

キー大統領もマリウポリが全部潰されたら動くだろ

ぅけど、あんまり戦争したくないと思う」と一言―

句あつてるかわかりませんが僕が感じるのはそれじや

遅すぎるんじやないかなと思つてしまいました。もう

今の時点でたくさんの命が奪われ世界を巻き込む自

体になつているのにマリウポリを潰されてからじや更

に犠牲者を増やして、戦争が終わつても復旧に時間が

かかりすじていいことが~つもないと感じてしまい

ました。今日はありがとうございました。



1三好記者講演振 り返 り

感想

ロシアとウクライナの戦争のことを主に聞いて、自

分が思っていたよりも深刻な状態に陥っていること

を知って、今起きている戦争のことをニュースや

SNSを通じてもっと知らなければならない。また、

もっと知った上で戦争を終わらせるためには何をし

なければならないかを自分一人だけじゃなく友達や

家族と一緒に考え、一日でも早く終わらせれるよう

に考えたことを実践 しなければならない。



1者講演振 り返り己一〓

ロ好

感想
△
フ 回の三好記者の請演を、間いて今ウクライナがどう

いう状況が改めて分かりました。戦争を終結させるた

めにまずは、戦争の状況を知ることが大切だと思うの

で今回の講演で知ることが出来て良かったでず。ウクラ

イナで死者が 2万人ぐらい出ているのでこれ以上死者

が増えないことを願いたいです。ウクライナとロシア

が、戦争することで小麦粉の値段が上がって他の に も

影響が出ているので早く終結 してほしいと思いまし

た。ユニセフなどを、使つてウクライナ募金することも

自分たちでもできることだと思いました。

玉



1三好記者講演振 り返り

感想

私はウクライナとロシアが戦争をしてから一時間もか

けて戦争について調べたことがないので今回このような

機会があって良かったです。輸入していた小麦粉の値段
が上がると今日初めて知りました。なにかが値上げする

ということは知っていたけど、それが小麦粉だと知り、

知れて良かったです。小麦粉はいろんな料理に使うので

少 し大変だなと思いました。私は最初戦争が始まったと

問いた時戦争なんてすぐに終わると思っていました。な

のにまだ続いていて戦争の恐ろしさがわかりました。



1三好記者講演振り返り

感想

ウクライナの話凄く良かったと思います。

募金を壊された学校や道路などに使うというのは

凄く良いと思いました。

ですがウクライナの軍事力にも当てても良いと

思いました。なぜならロシア軍の作った人道回廊が

なんだか胡散臭いと思ったからです

だから我々がした募金も道路とかだけでは無く

軍事力にも当てて国民の避難を優先したらなと

聞いてて思いました。



1三好記者講演振り返り

感想

戦争の現状が痛ましくて見て見ぬ振りをしていたけ

ど、今回の講演で現状を知ることができた。説明も

わかりやすく間きやすく皆に伝えようという意志が

伝わってきて間き入りれれたので内容が入つてきや

すかった。ニュースを見るたび私ができることはな

んだろう、あるのかなどと考えることがあったが周

りの人と意見の言い合いができて良かったと思う。

今後はロシアとウクライナの戦争について深く考え

ていきたいと考えれた。
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三好記者請演振 り返り

感想請演会に来てくれてありがとうございます。わ

かりやすかつたです。ウクライナのこととかわかり

やすくて新間の読み方がわかってきました。新間を

読んでこれからたくさんの情報を学んでいきたいと

思います。新聞はウクライナをありのままの姿で記

事にしてくれているのでわかりやすかつたです。今

までの戦争のことを振り返ってくれたりして悲劇は

繰り返すとよく言われるけど本当なんだと思いまし

た。



1三好記者講演振 り返り

感想

ウクライナが平和な暮らしをしていたのに突然ロシ

アから戦争をされて、死者が約2万4000人が出てい

るのに、プーチン大統領はパーティーを開こうとし

ているのはおかしな話だなと思いました。ロシアに

も事情があるのかもしれないけど、戦争をする必要

はないし、話 し合いにしていたら、誰も悲 しむ事は

なかったなと思いました。



1三好記者講演振 り返り

感想

今自分たちがこうして授業を受けたり、家で生活したりし

ているその一方、ウクライナではいつ命を奪われてもおか

しくない状況に立たされており、死ななくていい人が大勢

亡くなっていることに悲しくなり、戦争の恐ろしさを誰も

が知つているはずなのにまた繰り返してしまう人の愚かさ

も感 じられた。この戦争の解決に向けて、個人で出来るこ

とは本当に限られてはいるが、こんな時だからこそ身近な

人と手を取り合つて、「戦争反対」の声を上げ続ける事

が、力のない自分たちが出来ることの■つだと思う。



三好記者講演振 り返 り

感想
△
フ

ロ も、新間のことを知らない私に沢山のことを教えてもらいまし

た。

私の家は新間をとつていません。だから、情報収集はテレビやイン

ターネットで調べたりすることが多いので、新間についての知識がほ

とんどありません。

今、世界で起こつている戦争は自分の じゃないから関係のないこ

とだと思つていました。でも、今日の話を聞いて世界の現状を知りま

した。写真を見せてもらつた時、私よりも年下の子がこんな目にあつ

ているんだと思い、自分がそこにいたらずつと恐怖で苦しんでいると

思います。また、私と同い年ぐらいの子が戦つているのを知り、何も

していないのに可哀想と思いました。でも、こんな自分でも何か出来

ることがあると知りました。三好記者が「平和は大切」と何 も言つ

ていました。私も、ロシアの人達にその言葉を訴えたいです。今日

習つたことはしつかり頭に入れて、今後に生かしていこうと思いま

す。

ロ

玉



1三好記者講演振り返り

感想

三好記者の話を聞いて、僕の思ったことは

皆はプーチン大統領のことしか批判しているけど

ウクライナ側も悪いところがあるんじゃないかと思

つ O

確かにプーチンはウクライナにミサイルを撃つたり

侵攻していてやりすぎだと思う、

だが、ウクライナもロシアの気に触るようなことを

したのが悪いと思う。



1三好記者請演振り返り

感想

あまり戦争のことを見ないようにしていたけれど、今回の

講演を聞き、これは知つていなければならない問題だと感

じました。三好記者はいつ戦争が終わるかわからないと

言つていたので、一日でも早く終結するために自分ができ

ることはやつていきたいです。そしてこの戦争はロシアと

ウクライナだけの問題ではなく、日本にも影響があると知

りました。他人事のように考えるのではなく、自分の住ん

でいる国の問題としても、戦争について考えなければなら

ないと思いました。日本ではウクライナからの避難民を受

け入れているのを知り、安心しました。一刻も早く戦争が

終結し、尊い命が奪われない平和な世界になって欲しいで

す。



三好記者講演振り返り

感想

新間がどれだけ重要かがわかりました。現在

ではSNSなどが普及 しているのでネットでも情

報が得られますが嘘もあるのでこれからも新

間は貴重な情報源になると思いました。今回

の戦争についてもよくわかりました。プーチン

大統領は人のことを考えず自分のためにたく

さんの人を殺害し絶対許されてはいけないと思

いました。新間は明るいニユースをのせること

で人を明るくする役害Jを持つているということ

を初めて知りました。



三好記者講演振り返り①

感想

新間は社説とかでない限り個人の主観ではなく、正

が淡々と載せられているので、結局考えたり、どう

のは自分たちの仕事になるんだなと思つた。間違つ

出さないためにも選挙は大事という話を聞いて、前

し

な

た

い情報のみ

るか予想する

暴君を生み

の話と繋がつロ

てきて、なおさらしつかり選挙に行かないといけないなと強く肝に

命 じた。 しかし三好記者の言つていることでは、国内から暴君を生

み出すのは防げるけれど海外や隣国から攻めてくるのは防げないと

思う。プーチン大統領みたいな人は戦争やめてといつても間くよう

な人ではないと思うから、やはり私たちにできるのは外部からの助

けだと思う。アメリカみたいに武器を渡すことはできないけれど、

受け入れとかはできるなと思つた。ウクライナの記事ばかり読んで

いて、気が減入つたり、落ち込んだりするこがある時、楽しい記事

を読んでいいと知つて安心 した。今まで不謹慎かと思つていた。



1三好記者請演振り返り

感想

音楽を流しながらその時のことを簡単にまとめていて

わかりやすかつたです。ロシアとウクライナの戦争が2

月から続いていることを初めて知つて驚きました。今

までロシアとウクライナがなぜ戦争をしているのか矢口

らなかつたです。ロシアとウクライナの戦争にできる

ことが、もつとたくさんあると思うのでネットで調べ

て深めていきたいです。最近ニュースをしつかり見な

くなつてしまったのでニユースを見て現】犬を把握した

いです。私たちに今できることがあまり思いつかない

ので、調べたりしてできることを探そうと思います。



1三好記者講演振り返り

感想

今回の講演で今のウクライナとロシアのことについてまた

さらに詳しく分かりました。ウクライナの都市がこんな悲

惨なことになつていたのは初めて見てとても驚いたし、口

シアはこんな悲惨で残酷なことにしてまでこんな領上を取

りたいのかなと悲しくなってきました。何も関係ない他国

なのにウクライナの人々を殺して一般人を殺すのは普通に

犯罪なのでこの戦争が終わつたらまたさらにロシアに制裁

を下してほしいなと思います。人を殺して何も罪悪感がな

いのかなと思います。私は世界のどこかでも戦争や紛争が

起きている事自体大嫌いだしましてや一般の人々を巻き込

んでいる自体論外なので早く平和に解決してほしいです。

早く世界に平和が訪れることを願つています。



1三好記者講演振り返り

感想

三好記者の公演を振 り返つて、ウクライナとロシアの

戦争のことがよくわかりました。僕はヤフーニユース

でウクライナ戦争のことを見ていましたが、僕がまだ

矢口らないことをたくさん話 してくれたのでたくさん知

識を吸収することができました。ウクライナ戦争が起

こった流れが調べてもいまいちわからなかつたのでと

ても勉強になりました。 2万 4000人 の人が亡く

なつているということを聞いて、人の命がこんなに簡

単に奪われてもいいのか。と思いました。今日の講演

会で学んだことをこれからに活かしたいと思います。



△
フ

三好記者講演振り返り
感想

回の請演を聞いて、ウクライナとロシアの戦争は、他の国
の人まで迷惑をかけているということを知って、自分たちの
ことだけを考えるのではなく、他の国の人たちのことも考
えて、戦争なんてすべきではないなと改めて感じました。
早く終戦に向けて取り組んでいきたぃと、思ったし、戦争を
するのではなく話し合いで、解決してほしぃなと思った。い
くら、土地が欲しくても相手の国のものなんだし、相手の
国の生活のこととかもあるから、相手の国が無理と言って
いるなら、そこは、ロシァ側も引くべきだと思う。
ロシアのプーチン大統領は何を考えているのか自分にはわ
からないけど、一度頭を冷やして考え直してほしぃものだ。



1三好記者講演振り返り
感想

ロシアとウクライナの戦争が大変なことは知って
いたけど新聞とかニュースとかぁまり見ないので今
どんなことになっているのかわかってぃなかったけ
ど、思っていたょりも深刻な問題になっていて驚き
ました。これからは、ニュースとか見て新しい情報
を知っておこぅと思います。

~: 
さんが言っていた

ちゃんとした支援団体に募金とか寄付とかもできる
だけやつてみたいです。



1三好記者講演振 り返り

感想

ロシアとウクライナの関係、今の現】犬、戦争につい

てなど、今を生きている自分にとつて必要な情報を

この機会に知れて良かった。

情報が載っている新間の大切さを知った。

普段新間を見ないけど、今のように大変なときは、

見ようと思った。


